



**屋外ステージ・体育館舞台**  
練習してきたダンスや演劇で屋外ステージと体育館舞台のホールステージは最高潮！担任の先生と一緒に踊るクラスもありました♪



**垂れ幕**  
クラス企画を宣伝する垂れ幕です。3年生になるとさすがのクオリティ！



**食品バザー**  
生徒が作る「やきそば」「パンケーキ」「ジャガバター」「フランクフルト」は開店から4時間で約1000食が完売しました！



**展示・装飾・出店**  
縁日やフォトスポットにも行列が！今年はスタジオ〇〇リをテーマにした企画がたくさんありました♪



写真提供：堀田スタジオ

## 貝南祭 特集

### 今年のスローガンは、「笑轟快耀～紡げ、新たな物語～」

貝南祭は楽しんでもらえましたか？もしかして…来てない？今年の文化祭は例年以上の大盛況で、在校生もまめると約2000人が来場し、準備をすすめてきた在校生、教員にとっても非常に充実感のあるものとなりました。来年は来場者数3000人を目標に、**貝南祭はまだまだ進化し続けます！来年もみなさんのご来場をお待ちしています！**



夏のオープンスクールに参加してくれたみなさん、ありがとうございます！貝南での高校生活はイメージできましたか？次回、11/16(土)は「クラブ体験オープンスクール」です！みなさんの参加をお待ちしています！BY 貝南・生徒会



#### 本校マスコットキャラクター かいにゃん・かいにゃんこ インタビューコーナー



★今回は、バスケットボール部キャプテンさんです♪

**Q：貝塚南高校を選んだ理由は？**  
オープンスクールに行くと部活動の雰囲気を見たときに、とても一生懸命で楽しく活動して入りたいなと思いました。模試で貝南がA判定で3位だったことで自信もつきました。他にも、先生たちが優しいことや、当時の生徒会長がヘッドネーションをするために髪を伸ばしているのを知って、この人が生徒会長ならいい高校生活を過ごせると思い、貝塚南高校を選びました。

**Q：クラブについて教えてください。**  
僕は男子バスケットボール部に所属していて、目標は大阪BEST64です！貝南男子バスケットボール部は「切り替え」を大切にしています。楽しむときは楽しんで、頑張るときは全力で頑張ります！現在18名で活動していて、初心者部員もいます。未経験でもバスケットに興味がある人は気軽に入れるアットホームな部活です！

**Q：これから高校を選ぶ中3生のおみなにメッセージ！**  
高校を選ぶためには、まず「高校を知る」ことから始めてください！知る方法はいろいろあります。先生や親に聞く、自分で調べる。僕のおすすめは、「オープンスクールに行く」ことです！何事も自分の目で見たほうがわかりやすいものです。「百聞は一見にしかず」！たくさんオープンスクールに行って、いろいろな高校を比べられるようになってください！



京佐藤市立実業中学校出身。中学校の部員は「部活を必死に頑張ったこと」小学校4年生でバスケットボールをはじめ、今年で8年目。休日も部活が自分の毎日の生活の毎日です。



公式 Instagram



公式 YouTube

オープンスクール申し込みHPにて受付中!!  
貝塚南高校 HP 貝塚南高校 HP  
貝塚南高校 HP 貝塚南高校 HP  
新着 dH 登録更新新着 d

公式ホームページ